### 闘いなくして安全なし

2020.01.28 No. 244

北嶋

[発 行〕動労千葉を支援する会 千葉市中央区要町2-8DC会館 http://dourousien28.kane-tsugu.com/renrakuban/ dc-info@deluxe.ocn.ne.jp

ジョブローテーション、乗務員勤務制度改悪、ダイ改合理化、ローカル線切り捨て反対! 定年延長と65歳まで働ける職場を!

### 美乗務員分科会の座談会発言より-部を紹介します。

7

関



関執行委員

なくて、

で

諦

め

る

1

・ショ

きたい。

たの

か

と訴

めに運転

に

な え

つ

北嶋乗務員分科会長 な 支える人たちが される施策って な思いをしてやら いる人は多 これから会社を か。 何 のた 何

はジ 員を続けたくて、 組合員に対する裏切りだ。 廃 ョブ提案を妥結してしまっ 社友会をつくっている。 会社は東労組解体に向かっ 止提案に 怒り 生懸命やってい かな ほとんどの なんで東労 たの て突き進んで か。 組本部 東労組 が 乗務

員

事

では 乗務

な

ジョ 事

ブ

口 10

1 年

テーションや乗務

北

員

0) 仕

は

程

度

で出

来るよう

関

# 何のために運転士になったの か

大変な仕事でみんな一 る。ただ会社はずる賢く声をあげさせな 東労組本部のジョブ提案妥結に反対し あきらめないでほしい。 人たちは今の現実を変えたいと思っ 生懸命やっている。 運転士· 車 7 は

> を元 必要なところに必要な人間がいないの きる人が少なくなる」 7 みたいな言い方をしてきたのは会社だ。 の安全運行にとって一 ている。「運転士は必要ない イドライン事故だって人がいれば止めら んなには声を出してほしい。 あまりにも経営陣と現場の考え方が違 () かない に 戻 せ。 運 「少子化で乗客が減る、 転 共 番の問題だ。 車掌は必要だ」 **一そんなの** 、車掌は消える職だ\_ 横浜シ と強 が、 採用 れ け すぎ 1 サ で

## 動労千葉があるじゃ な (1 か

で働 北嶋 とアピー 北嶋 社員 関 日からの 受けたのはジョブ提案がきっかけです。 士・車掌だとしても職場には居られませ 人もいない。でも、もう受け入れざるえないと。 いうのがジョブロロワァーだ。 員を廃止するってどういうことなのかと。 めている。 対あ く労働者の誇りを奪う攻撃です。 会社のやっていることは、 会社の利益のために働かなければ、 だから俺たちの出番。 にしようという考え。 わかっていても受けい ルしたい。 げていきたい。 運転 「動労千葉があるじゃないか」とも 鉄道業務の根幹である乗務 車掌 7の職 いいと言う奴なんか 乗務員会長を引 名 れるしかな 廃 最終的に Œ はその 闘 4 月 Ĺ (1 運 と諦 0) 職 1 転 つ